

DANKSAGUNG

Die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Ruedi Weber-Müller

erfahren durften, hat uns tief berührt. Wir danken von Herzen für die vielen Gesten und Worte des Trostes in Gesprächen, Briefen und Karten, für die schönen Blumen und die vielen Spenden.

Wir danken Frau Pfarrer Anne Polster für die einfühlsamen Abschiedsworte sowie dem Organisten und dem Streichtrio für den feierlichen musikalischen Rahmen der Abdankung. Ein spezieller Dank geht an das Team der Sunnmatt für die tatkräftige und liebevolle Unterstützung.

Der grösste Dank aber gilt allen Freunden, Verwandten und Bekannten, die Ruedi ihre Zuneigung geschenkt haben. Allen voran seine Turn- und Wanderkollegen, die in den letzten Jahren Freude und Abwechslung in den Alltag gebracht haben.

Die Trauerfamilien